

Taux d'avancements aux choix

FO demande à la branche l'ouverture immédiate des négociations



FO Énergie et Mines vient d'adresser aux employeurs de la branche une demande d'ouverture de négociations portant sur les avancements aux choix, de sorte que ceux-ci puissent être **attribués d'ici la fin de l'année**.

Les salariés de la branche des IEG font face à de profondes mutations, leur imposant des efforts conséquents.

Leur professionnalisme et leur aptitude à faire que notre Service Public reste plébiscité par une large majorité des citoyens doivent être reconnus par les entreprises de la branche.

En effet, malgré cette concurrence librement faussée visant à privilégier certains intérêts, le Service Public de l'énergie reste choisi par une majorité d'usagers.



***Et encore un NR de plus en moins...***

**Ce n'est pas aux salariés de se serrer la ceinture du fait des conséquences désastreuses des choix des dirigeants.**

FO portera au cœur des négociations à venir les revendications légitimes des salariés, la reconnaissance du professionnalisme des gaziers et électriciens, de toutes entreprises, quel que soit leur niveau hiérarchique.

**Historiquement Libre et indépendant  
FO : Agir, ne pas subir**

### TROP C'EST TROP

Que les entreprises (notamment les deux opérateurs historiques EDF et ENGIE, pesant particulièrement dans cette négociation) ne viennent pas prétexter leurs choix stratégiques pour le moins contestables :

- Le futur gouffre « Hinkley Point », lancé selon nous prématurément par EDF et le gouvernement.
- Le rachat désastreux d'International Power, il y a quelques années, par ENGIE.

***Votez et faites voter FO Énergie et Mines  
Agir, ne pas subir***